## Informationen zum Infektionsschutz im Rahmen der Corona-Pandemie

Unser Ziel ist auch in der kommenden, kühleren Jahreszeit, der Infektionsschutz für die gesamte Schulgemeinschaft:

- Ab den Herbstferien bzw. je nach Wetterlage auch schon vorab, verbringen die Schülerinnen und Schüler die **Pausen in den jeweiligen Klassenräumen**. Jeweils eine Aufsicht in den drei Gebäuden trägt für das Verbleiben der Schülergruppe im entsprechenden Saal Sorge, somit wird eine Durchmischung der einzelnen Schülergruppen ausgeschlossen.
- Um die **regelmäßige Lüftung der Klassensäle** vornehmen zu können, bitten wir unsere Schüler in den kommenden Monaten um entsprechende Bekleidung.
- Nachdem Unterricht verlassen die Schüler sofort die Schulgebäude und das Schulgelände. Auf dem Heimweg sollte dringend der Mindestabstand von 1,5m zu allen Personen v.a. zu Schülern aus einer anderen Klassengruppe beachtet werden. Die Verantwortlichen des Landkreises bitten darum, dass die Jugendlichen im Wartebereich der Bushaltestellen bereits die Mund-Nase-Bedeckung tragen.
- Verstößt eine Schülerin oder ein Schüler vorsätzlich gegen die Abstands- und Hygieneregeln ist der Ausschluss vom Unterricht möglich.

Wir bitten die Eltern bzw. Erziehungsberechtigten die angegebenen Maßnahmen mit den Jugendlichen zu besprechen und die Wichtigkeit zum Schutze aller herauszustellen.